
 Interrogazione n. 1042
presentata in data 27 novembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Fiera delle Marche – situazione attuale”
a risposta orale urgente

Premesso:
che l’Ente vede tra i soci di maggioranza la Camera di Commercio di Pesaro;
che la stessa Camera di Commercio di Pesaro deve versare all’Ente una cifra molto

importante;
che pochi giorni prima che l’Assemblea dei soci decidesse di mettere in liquidazione la

Società, un decreto ingiuntivo del Tribunale di Pesaro ha intimato a pagare la Camera di
Commercio, ravvisando l’inadempienza dell’Ente Camerale stesso verso l’Ente Fiera delle
Marche;

Considerato:
che l’Ente Fiera fornisce molti servizi utili a veicolare e a far conoscere le eccellenze dei

vari settori della nostra Regione;
che la Regione Marche è fuori dall’Ente ma intende portare avanti l’idea di un’Ente Fiera

snello e leggero;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende attuare al fine
di portare avanti l’idea di un’Ente Fiera snello e al servizio delle nostre eccellenze e uscire
dalle difficoltà di questi ultimi tempi.


